## MINUTA DE LA REUNIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL DE PARTICIPACIÓN SOCIAL DE EDUCACIÓN EN JAMAY, JALISCO.

En el local que ocupa el Salón Paco Ochoa de la Casa de la Cultura, se llevó a cabo la reunión ORDINARIA de trabajo el martes 12 de marzo de 2013, a partir de las 9:30 horas, bajo el siguiente orden del día: 1 .-Registro. 2.- Bienvenida por parte de la Autoridad Municipal. En esta ocasión, estuvo a cargo del Jefe de Educación, por ausencia del Secretario Técnico. 3.- Confirmación de participantes en el Curso de "inteligencia emocional" a realizarse el próximo sábado 16 del presente. La información fue dada por parte del Maestro Manuel Cervantes Ríos, sin embargo hubo poca respuesta por parte de los asistentes, considerándose, incluso que se podía cancelar por parte de interesados en asistir. 4.- Información e invitación a los eventos culturales y deportivos a realizarse por motivo del 99º aniversario de Jamay, como municipio. El jefe de educación informó de los diversos eventos programados en la semana del 6 al 14 de abril, además de invitar a la inscripción de sus alumnos en eventos culturales y deportivos; se hizo entrega a los directores de Escuelas de nivel secundaria la convocatoria para concurso de declamación y se hizo la invitación a participar en el desfile inaugural del lunes 8 de abril a todas las escuelas del municipio. 5.- Proceso de revisión y priorización de SIPIE. Se da inicio a este punto con la exposición verbal, apoyada 'por material fotográfico en proyección, en trabajo de campo realizado y expuesto a este consejo por el Maestro Rafael González J., director de Desarrollo Social, con la finalidad de conocer la problemática en cada una de las instalaciones educativas del municipio. Se entregó una hoja impresa, con los requerimientos y necesidades presentadas por cada escuela. Al final de esta exposición, se procedió a revisar y priorizar cada uno de los requerimientos de los planteles, con la conducción de este punto del Maestro Manuel Cervantes Ríos, como presidente del Consejo. El trabajo final, se requisita en la plataforma de internet de la Secretaría de Educación Jalisco, por parte de la jefatura de educación. Teniendo como fecha perentoria, el 15 de marzo del presente. 6.- Asuntos generales. Clausura de la Sesión y calendarización de la próxima sesión. En asuntos generales, el Maestro Daniel Pahuamba T. supervisor de zona 14 de telesecundarias, propone que el Consejo solicite a Cabildo, la asignación de una persona con perfil docente para cubrir interinatos y/o enfermedades de los maestros, cuando se requiera. Se clausura la sesión, acordando que la próxima, será el viernes 19 de abril de 2013, a partir de las 9 horas en el mismo lugar. No habiendo más asuntos a tratar, se clausura la sesión a las 12:50 hrs. del día arriba mencionado.

Jamay, Jal., 12 de marzo de 2013.

Presiden	te dei	Conse	o:
Maestro	Manu	el Cerv	ante

tro Manuel Cervantes Ríos

Regidora de Educación:

Profa. Laura Patricia Cervantes Vivas

Jefe de Educación:

Prof. José Luis Ortega Muñiz